
嶺南大學香港同學會小學 

2017-2018年度家長教師會 第五次會議紀錄 

日  期：28-8-2018 (二)  

時  間：下午 6：30- 8:45 

地  點：嶺南 201室 

主席：林子宏先生(5B林譽鋒家長) 

記錄：蔡蕙雲老師 

出席：鄭安娜校長、麥子彬副校長、劉彩霞老師、蔡蕙雲老師、何智盈老師、黃

婉容老師、簡進瑛女士(2B 梁頌言家長)、陳家儀女士(3A 謝銳熹家長)、

黃淑琼女士(5A余文進家長)、陳芳女士(5A燕天雯、1A燕天成家長)、葉

佩玲女士(4A戴子謙家長) 

缺席:范蓉女士(6B郭啟信家長) 、羅嘉慧女士(4A阮康晴家長) 譚志傑先生(6B

譚力文、1A譚懿文家長) 

 

1. 通過上次會議紀錄 

1.1會議紀錄建議作出以下修改: 

-出席人名蔡蕙雲老師多了一次 

 

2. 彙報財政報告: 

2.1 7月結餘: 84610.99元 

2.2 陳家儀女士的支票需 8月入票 

 

3.了解午飯事宜: 

3.1廚房搬遷已接近裝修尾聲，現在仍需維他處理 

3.2邀請午餐委員下星期了解場地 

 

4 匯報校車事宜: 

4.1整體人數多了，1718:158人, 1819: 190人，增加 20% , 整體乘校車學生

人數佔全校 2/3 

4.2車的變動: 3、5、6、 8號車由 16 座位轉為 19座位 , 10、號車由 12座

位轉為 16座位,11號車由 27座位轉為 28座位 

4.3 主席協助處理家長不滿 

 1位小六家長疑問為何元朗視為偏遠地區，並要求放學為首位下車，因

小六功課量多 (主席回應: 抱歉，未必能安排) 

 麥副校表示上年度有 1位住得偏遠的家長曾要求幫他編線，但後來突然

退出，令校車公司蒙受損失。今年他又想有校車，校車公司期望家長能

承諾全年參與，才提供車位。 

 



5. 了解校服事宜:  

 小一今天派發，沒特別事宜 

 

6. 校長報告: 

 感謝校監和顏老師在暑期處理各項裝修需要, 例如天台工程, 廚房, 教

員室, 課室加儲物柜，更新九江 2和 3樓廁所，多用途室，操場等。但

操場因天雨而有點延誤。稍後仍需處理的是電腦室和攀石牆。 

 10月 2 日邀請學生跳舞 

 任期屆滿之校董: 潘柏源校董、趙志榮校董、曹翠娟校董、劉耀輝校董 

 辦學團體委任新一屆的辦學團體校董及獨立校董: 余鍵恒校董、梁松聲

校董、毛銳堅校董、獨立校董楊振發校董 

 校長安排人手嘗試把廚房電器全部齊開，並嘗試煮飯，煲水等工作，以

測試運作是否正常和油煙方向的影響性 

 

7. 有關小五呈分試常識科問題取消題目的詢問  

 試卷中有一分題（佔全卷 100分中的 2分）因問題有瑕疵而被取消 

 老師把該題的 2分全予給所有同學，並不影響予分公平性，亦不影響

呈分結果 

 事後老師已向所有學生解釋題目的問題和予分的原則 

 當時並沒有收到家長的投訴或意見 

 主席建議日後有同類事件可考慮通知家長，讓家長了解事情，校方會

進行商討 

 

 8. 有關校董會製定家長校董事宜 

 主席想了解校董會通過有關校董選舉事宜，是否代表辦學團體支持有

關安排 

 校長回應: 校董會 9成人通過已具代表性，一般情況下，辦學團體信

任校董會的決策。校長可就此關注，向辦學團體及校董會反映。 

 主席想了解校董會雖議決有關校董選舉方式，但是否容許將來可繼續

探討以一人一票形式選出家長校董的可能性 

 校長回應: 現有做法有經過大家了解和討論，校董會曾於 5月份邀約

PTA家長委員作諮詢，大部分家長委員反映原有做法可取。校長同時

表達，可讓下一屆委員再次探討一人一票形式選出家長校董 

 黃淑琼女士回應: 需依照上次大部分家長委員反映原有做法可取，建

議將已議決選出家長校董的辦法在選舉下一屆家教會委員前以通告形

式通知家長 

   

  9. 新一屆家長委員選舉安排 



 分小一及小二至小六兩份通告派發，3/9派發，6/9收回條，10/9收

參選表格，19/9派發選票，21/9選舉或通過 

 修訂小一參與 PTA選舉通告:參與時間改為 7:00-8:00 

 

 10. 有關回收校服事宜 

 現在二手校服在九江三樓資源室 

 陳家儀女士、葉佩玲女士願意協助回校整理二手校服 

 當日有二手校服: 時間 5:30到校，由陳家儀女士和葉佩玲女士負責 

 二手校服安排暫定在九江禮堂: 時段為 5:45-6:45PM 及 8:00-8:45PM 

 


